
 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 6 octobre 2015 à 19h 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
 Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
 Madame Julie Côté, représentante du service de garde 
 Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre   
 Monsieur  Alain F.Dussault, président  du CÉ,  parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 

 Madame Janique Taillon, parent membre 
  

Absence : Aucune 
 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Monsieur Alain F. Dussault, constate qu’il y a quorum. 

La réunion est ouverte à 19h. 
   

AG-15.16.01  1.2 Nomination d’un ou une secrétaire 
  Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault  et secondé par monsieur Jean-François 

Cassivi que madame Isabelle Gagnon soit nommée secrétaire aux réunions du Conseil 
d’établissement pour l’année 2015-2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.02  1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’un(e) secrétaire 
1.3 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 16 juin 2015 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Les services du traiteur : Les petits chefs 
2.2 Assemblée générale des parents du 9 septembre 2015 
2.3 Logo – Projet éducatif 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses 
 4.1 Chaîne humaine 
 4.2 Compost à l’école 
 5. Adoption 

5.1  Élection du président ou de la présidente du CÉ pour l’année 2015-2016 
5.2  Calendrier des réunions 
5.3  Règles de régie interne du CÉ 

 6. Pour approbation 
6.1  Activités éducatives 
6.2 Budget à destination spéciale 

7.  Parole à la direction 
7.1  Budget de fonctionnement 
7.2  Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
7.3  Antécédents judiciaires 
7.4  Liste des membres 

8.  Pour consultation 
8.1 
 



9. Pour information 
9.1  Correspondance du président 
9.2  Parole au représentant au comité de parents 
9.3  Parole à la représentante de l’OPP 
9.4  Parole à la représentante du SDG 
9.5  Parole aux enseignants 

 10. Levée de l’assemblée 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par madame Rachel 
Morrisseau d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 6 octobre 2015. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.03  1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 16 juin 2015 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par monsieur Jean-François. 
Cassivi d’adopter le procès-verbal de la séance du 16 juin 2015. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Les services du traiteur « Les petits chefs » 

Madame Julie Côté donne des commentaires concernant les services du nouveau traiteur. 
Les enfants sont très satisfaits des repas proposés. L’évaluation est positive. 
 

   
  

2.2 Assemblée générale des parents du 9 septembre 2015 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, mentionne que la rencontre s’est bien déroulée.  
2.3 Logo – Projet éducatif 
Le dessin gagnant pour la page couverture a été effectué par Thierry Savaria – 6e année.  
Remerciements à monsieur Fleury pour la conception du logo. 

   

 3. Parole au public 
Nil 
 

 4. Questions diverses 
4.1 Chaîne humaine 
Monsieur Benoît Des Croisselles résume l’activité « chaîne humaine » qui s’est déroulée en 
début d’année. Environ trente-cinq (35) parents ont participé à cette activité. 
Une photo a été prise devant l’école. 
4.2  Compost 
Madame Brigitte Chapdelaine, enseignante, informe les parents que les bacs ne sont pas 
en bonnes conditions. Il y avait beaucoup d’abeilles autour des bacs. Ces bacs sont très 
dispendieux. Ils seront remplacés ultérieurement. Une demande sera faite auprès de la ville. 
Dossier à suivre. 

 5. Adoption 
AG-15.16.04  5.1 Élection du président ou de la présidente du CÉ pour l’année 2015-2016 

  Élection pour la fonction de : 
Président 
Il est proposé par monsieur Jean-François Cassivi et secondé par madame  Marie-France 
Riopel  que monsieur Alain F.Dussault  soit nommé au poste de président du Conseil 
d’établissement pour l’année 2015-2016. 
Élu par acclamation. 
Monsieur Alain F.Dussault  accepte le poste. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.05  5.2 Calendrier des réunions 
  Les dates retenues sont : 6 octobre 2015  -  17 novembre 2015 -   8 décembre 2015 -   

19 janvier 2016 - 9 février 2016  -   15 mars 2016  -   12 avril  2016  -   10 mai 2016  -   14 
juin 2016.  



Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles d’adopter le calendrier des réunions du 
CÉ pour l’année 2015-2016. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.06 
 

 5.3 Règles de régie interne  
Aucune modification n’a été apportée au document des règles de régie interne. 
Il est proposé par monsieur Alain F. Dussault d’adopter des règles de régie interne pour 
l’année 2015-2016.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   

AG-15.16.07  6.1 Programmation des activités éducatives complémentaires 

 

 Un sondage a été effectué auprès des parents de chaque degré lors de la première 
assemblée générale des parents afin d’approuver l’acceptation des activités éducatives 
complémentaires.  
Tous les projets ont été acceptés par les parents. 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par monsieur Benoît Des Croisselles 
d’approuver les activités éducatives complémentaires pour l’année 2015-2016. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

ADOPTÉ 
   

AG-15.16.08  6.2  Budget à destination spéciale 
Fonds recueillis avec les campagnes de financement. 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, informe les membres du CÉ que le solde du compte 
fonds à destination spéciale est de 12 765,97 $.  
 
Liste des activités prévues et suggérées par l’OPP et les enseignants : 
 
Activité de début d’année : Cirque  
Budget demandé : 1498,80 $ 
 
Soutien aux familles (au besoin)  
Budget alloué : 400$  
 
Spectacle de Noël pour tous les élèves : 
Budget demandé : à déterminer 
  
Cinéma de Noël (17 déc.) : 
Budget demandé : à déterminer 

 
Salon du livre de Longueuil (date à déterminer) 
Budget d’environ 800 $ pour le transport des élèves des classes qui désirent participer à 
cette activité. 
 
Il est proposé par madame  Marie-France Riopel et secondé par madame Julie Côté 
d’approuver les budgets pour les activités :   

• Activité de début d’année - allocation de 1498,80 $; 
• Salon du livre de Longueuil – environ 800 $ allocation pour les frais de transport 
• Soutien aux familles : 400 $ 
• Spectacle de Noël (à venir) 
• Cinéma de Noël (à venir) 

 
En ce qui concerne la campagne de financement Perfection, madame Jocelyne Montpetit 
fera un suivi auprès du fournisseur pour son lancement à l’automne. 
La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  ADOPTÉ 
   



 7. Parole à la direction 
  7.1 Budget de fonctionnement 

Madame Montpetit donne de l’information concernant le suivi budgétaire. 
Pas de déficit prévu.  
Enveloppe budgétaire reconduite : TIC 
L’aide individualisée (aux devoirs) sera effectuée par des bénévoles. 

   

  7.2 Demande d’autorisation de diffusion de renseignements 
Formulaire à compléter par le président du CÉ. 

   

  7.3 Antécédents judiciaires 
Formulaire à compléter par les membres du CÉ. 

   

  7.4 Liste des membres 
Quelques corrections seront effectuées. Une nouvelle liste sera transmise aux membres. 

   

 
8. Pour consultation 

Nil 
   

AG-15.16.09 9. Pour information 
9.1 Correspondance du président 
Document Fédération du comité de parents (macarons, signets)  
Revue « Actions Parents » 
Invitation au congrès.  
Proposition d’envoi d’une lettre acheminé au ministre Jean-François Blais. Monsieur 
Dussault en fait la lecture. 
Il est proposé par monsieur Alain F.Dussault d’acheminer une lettre au ministre de 
l’éducation du loisir et du sport. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

ADOPTÉ 
 

9.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Benoît Des Croisselles nous explique les points qui seront discutés à la réunion 
du 8 octobre prochain:  

- Rendez-vous devoirs et leçons 2015 – 21 octobre 2015 
- Conférence sur l’intimidation 

 
9.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Suite à la rencontre avec les membres de l’OPP, madame Janique Taillon résume les 
activités suggérées : 

- Cinéma de Noël – 17 décembre 
- Semaine du personnel 
- Campagne de fleurs 
- Visite à la Tohu 
- Artiste de cirque qui donne des formations 
- Tour de vélo 
- Conteur avant la semaine de relâche 
- Marionnettes 
- Patinoire intérieure 
- Visite d’un artisan qui fabrique des cœurs avec tissus (St-Valentin) 
- Sacs à main 
- Toit vert  (discussion) 

 
9.4 Parole à la représentante du SDG 
Madame Julie Côté remercie les parents pour leur support à la rentrée scolaire. 
Journée pédagogique de septembre : 90 inscriptions. 
 
Nombre d’inscriptions au service de garde :  
178 réguliers 



119 dîneurs 
22 sporadiques 
 
Dates et thèmes des journées en folie au service de garde:  
 

- 29 octobre – L’école hantée 
- 16 décembre – Sur la trace des lutins 
- 25 février – Beach Party 
- 21 avril – Super Mario Bross 
- 16 juin – Le cirque en folie 

 
9.5 Parole aux enseignants 
Remerciements  
Remerciements aux parents pour leur soutien à la rentrée scolaire. 
 
Classes multiniveaux : 
Madame Louise Robitaille donne des informations concernant les classes multiniveaux.  
Les enseignantes ont décidé de prendre le temps de bien connaître les élèves et de mettre 
en place des routines. Plusieurs projets et échanges seront élaborés dans les semaines à 
venir. Belle collaboration entre les enseignantes. 
 
Halloween : 
Il n’y aura pas de déguisement cette année pour souligner la fête de l’Halloween à l’école. 
Discussion des membres. 

   

   
   
   

AG.15.16.10 10. Levée de l’assemblée 

  Monsieur Benoît Des Croisselles propose la levée de l’assemblée à 21h15. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

  ADOPTÉ 
   

   

   
   

  La direction 
 
 

Le président 

  Madame Jocelyne Montpetit Monsieur Alain F. Dussault 
   

 


